



Kinderoper Märzenburg

Berührende Kinderoper – von und mit den jugendlichen Akteuren gestaltet

Kaufbeuren (ex). Aktuell laufen gerade noch die Proben zur Kinderoper „Märzenburg“ – Premiere ist am 17. Februar im Kaufbeurer Stadttheater.

Eigene Ideen einbringen und intensiv mit Künstlern zusammenarbeiten – darum geht es für eine Gruppe jugendlicher

Akteure beim Projekt „Märzenburgoper“ der Kulturwerkstatt Kaufbeuren. Derzeit laufen die Proben für das Stück, kürzlich wurden die Kostüme an die Darsteller übergeben (Foto). „Beim Löwenanteil der Aufgaben waren die Jugendlichen stark eingebunden“, berichtet Simone Dopfer, Theaterpädagogin der Kulturwerkstatt

und gemeinsam mit Thomas Garmatsch Projektleiterin. Die Jugendlichen hätten bei Workshops intensive Einblicke in die Arbeiten und Techniken der Künstler bei Bühnen- und Kostümbild erhalten. So basiere die ganze Oper auf der Mitwirkung der Kinder, auch die Texte seien selbst erarbeitet. Die Komposition übernahm

der aus Kaufbeuren stammende Münchner Komponist Ulrich Hahn. Daneben habe auch eine Auseinandersetzung mit den geschichtlichen Hintergründen der zugrundeliegenden Märzenburgsage stattgefunden.

Nähere Infos und Karten unter www.kulturwerkstatt.eu

Foto: Marketingagentur Tenambergen